

Mediencommuniqué

5. Wort- und BildFestifall wiederum am Rheinfall

An einer Aussprache schufen die Beteiligten die Voraussetzungen dafür, dass auch das fünfte Wort- und BildFestifall (WBF) rund um den Rheinfall stattfinden kann. Es wird voraussichtlich im Sommer 2011 durchgeführt.

Am 14. August 2009 trafen sich der Leiter des Festivals Beat Toniolo, der Gemeindepräsident von Neuhausen am Rheinfall Stephan Rawyler, der Geschäftsführer der IG Rheinfall Mäni Frei und der Kulturbeauftragte des Kantons Schaffhausen Roland E. Hofer zu einer Aussprache unter der Leitung des Präsidenten der IG Rheinfall Regierungsrat Reto Dubach. Dabei wurden der Verlauf des 4. WBF und die vorgebrachten Kritikpunkte in einem offenen Gespräch konstruktiv diskutiert.

Frühzeitige Zusammenarbeit für erfolgreiches Gelingen 2011

Alle Beteiligten wünschen sich, dass das fünfte WBF wiederum rund um den Rheinfall durchgeführt wird. Es wurde vereinbart, dass die wichtigsten Punkte künftiger Zusammenarbeit in einer Rahmenvereinbarung festgehalten werden, welche bis Ende Oktober 2009 ausgearbeitet werden soll. Mit diesem Vorgehen soll erreicht werden, dass die Wünsche und Bedürfnisse des WBF mit den Möglichkeiten am Rheinfall besser abgestimmt und koordiniert und grundsätzliche Probleme und Fragen frühzeitig erkannt und geklärt werden können. Zudem wurde vereinbart, dass sich die Beteiligten wieder treffen, sobald ein erster Programm- und Ablaufvorschlag für das nächste WBF vorliegt. Beat Toniolo will sich künftig noch stärker auf die künstlerische Festifall-Leitung konzentrieren und rein organisatorische Aufgaben anderen Personen übertragen.

Schaffhausen, 14. August 2009

BAUDEPARTEMENT